
啤酒怎么样，市民说了算
博览会上，市民近距离感受青岛啤酒风采

本报6月10日讯 (记者 段
学虎 嵇磊) 8日上午，作为本
次博览会的主赞助商，青岛啤
酒在首届黄河口绿色食品博览
会上与东营市绿色餐饮商会签
署战略合作协议，为东营市民
打造安全、绿色、有机的饮食环
境。并在博览会期间开展了品
鉴会等一系列活动，让东营市
民、餐饮企业人士近距离感受
青岛啤酒风采。

8日上午10时30分左右，记
者在本次博览会现场看到，东
营市绿色餐饮商会与青岛啤酒
签署了战略合作协议。青岛啤
酒的工作人员表示，这将是强
强联合，为东营市民打造安全、
绿色、有机的饮食环境创造条
件。

“东营绿色餐饮商会，是一个
有社会责任感，有着长远发展规
划和蓝图，代表东营中小餐饮企
业谋取共同发展的一个社会组
织，与青岛啤酒的使命‘用我们的
激情酿造消费者喜好的啤酒，为
生活创造快乐’是一致的。”青岛
啤酒的工作人员介绍，相信双方
的合作一定能够推动东营市绿色
餐饮行业的发展。

当博览会进行到高潮时，
青岛啤酒又举办了青岛逸品
纯生啤酒的品鉴会等一系列
活动，来自全市餐饮行业人士
和普通市民共 2 0 0余人参加，
大家无不对逸品纯生这一青
岛啤酒的独特品牌赞不绝口。
一位餐饮行业人士告诉记者，

“这种啤酒从色泽到口感都是

独一无二的，该酒品投入东营
后，将在高端啤酒竞争领域中
占据很高的地位。”

青岛逸品纯生啤酒是目前
青岛啤酒最高端的一款纯生啤
酒，该工作人员介绍，纯生啤酒
是啤酒里的“新鲜水果”，保持
了啤酒里原有的营养成分。位
于黄河入海口的东营，消费者
的消费能力一直位于山东省的
前列，市场潜力巨大，一直是青
岛啤酒最为重视的基地市场之

一，青岛纯生啤酒在成为东营
消费者最喜好的品牌后，又隆
重推出了青岛逸品纯生啤酒。

“在本次博览会上，我们还将寻
找东营市最有实力的餐饮企业
签订直供协议，在部分餐饮企
业中建立青岛啤酒主题文化餐
厅，让市民们享受到最纯正、最
可口的青岛啤酒。”

据悉，青岛啤酒在全国已
经有 5 8 家工厂，产品远销美
国 、德 国 、法 国 、英 国 、意 大

利、加拿大等70多个国家和地
区，成为全球第六大啤酒制造
商，品牌价值 5 0 2 . 5 8亿元，稳
居中国啤酒行业领军者地位。
2 0 1 2年青岛啤酒坚持体育营
销，签约刘翔、易建联、陈一
冰、何姿 4名奥运冠军作为形
象代言人，助威征战2012年伦
敦奥运会的中国体育代表团。
今年 7月份，青岛啤酒将在东
营地区举办青岛啤酒节，以增
强自己的的影响力。

啤酒专家

现场教品酒

8日中午11时58分，青岛啤酒逸品
纯生啤酒的品鉴会正式开始。来参加
品酒的市民开始举起酒杯，开怀畅
饮。据一名品尝过逸品纯生啤酒的张
先生介绍，一喝这酒就能感觉到酒的
质量高，“有些发甜，味道纯正，清爽
醇厚。一喝就能感觉出来，这酒比较
正，没掺别的杂质。”张先生介绍他第
一次喝逸品纯生的感觉。

记者注意到，逸品纯生啤酒的颜
色有些发白，略带些金色光泽，有些
沫花。据张先生介绍，闻起逸品啤酒
有些清香淡雅，喝逸品啤酒有些清爽
醇厚的感觉，还有些淡淡的酒香。青
岛啤酒的工作人员介绍，倒酒之前最
好先拿起酒瓶轻摇三下，开启酒盖，
将酒杯倾斜45度，缓缓倒入。

青岛啤酒工作人员当场向广大
市民介绍鉴酒方法，他说，可以通过
观、闻、饮三步来鉴别。“琥珀色的液
体泛着金色的光泽，清澈透亮。泡沫
也会缓缓升起，洁白无瑕。酒香一般
比较悠转扑鼻，少有涩味。在味道上，
入口即化。”

据了解，逸品纯生啤酒作为青岛
啤酒专为都市精英人群打造的一款
超高端啤酒，选料严格，酿酒大麦只
用产自加拿大和澳大利亚的金色二
棱大麦，啤酒花选用捷克的优质啤酒
花，以青啤独有的百年纯种酵母，采
用全程无菌控制的纯生工艺，融入青
啤百年经典酿酒文化精心酿制而成。

本报记者 段学虎 嵇磊

200家餐饮企业

促东营餐饮企业发展

2012年6月8日是东营市绿色餐
饮商会成立1周年的日子。记者在8日
的博览会上了解到，商会将从坚决抵
制地沟油、加快中央厨房建设、成立
物流管理体系等多个方面促进东营
餐饮行业的发展。

8日，记者在首届黄河口绿色食
品博览会上了解到，2012年，东营市
绿色餐饮商会将继续抵制地沟油，严
把采购关，从根本上杜绝地沟油。同
时，还将成立物流管理体系，降低企
业成本，提高质量节省能量，降低物
质消耗，减少污染物和废弃物的排
放。

东营市绿色餐饮商会的工作人
员介绍，商会以后还将成立中央厨
房，推广大型宴会的保温工作，加强
中央厨房的推广实施和集中管理，使
厨房符合绿色餐饮标准。中央厨房可
以通过集中规模采购、集约生产来实
现菜品的质优价廉，精简复杂的处理
加工操作，通过操作岗位的单纯化、
工序专业化来提高餐饮业标准化、工
业化程度，推动家庭厨房劳动社会
化，更科学地保障市民饮食的安全。
同时，还将通过网络监控，实现生产
基地、厨房、餐厅的视频可视化对接。

据悉，2011年6月8日，东营200余
家餐饮企业成立了东营市绿色餐饮
商会，先后组织会员开展了坚决抵制
地沟油、农餐对接、绿色采购等活动。

本报记者 嵇磊 段学虎

本报6月10日讯(记者 嵇磊
段学虎) “希望你们能够继续举办
下届绿色食品博览会。”8日，在首届
黄河口绿色食品博览会上，不少市
民纷纷表示，本次博览会给商家和
市民、餐饮企业提供了一个直接对
接的机会，期待下届博览会更加精
彩。

“我对门口的面品很感兴趣。”
博览会现场，市民张先生说，用这么
多小面品组成了这么大的面品，也
算是开了眼界，“希望你们以后能够
多举办这样的博览会，真正让市民
感受到实惠。”

一家从事多年餐饮行业生意的
胡先生表示，通过这次博览会近距
离地与食品商家接触，让他们既了
解到原材料的安全情况，又在家门

口了解到原材料的价格情况，对他他
们的帮助很大。

记者在博览会上了解到，不少
餐饮企业纷纷在博览会上购选了商
品。博览会组委会的一名工作人员
告诉记者，华泰集团餐饮有限公司
等多家东营大型餐饮企业在博览会
上进行了预订。

东营市绿色餐饮商会会长唐
金虎说，本次博览会是宣传绿色
食品产业发展的窗口，展示绿色
食品品牌形象的舞台，促进绿色
食品厂商合作、农餐对接的平台，

“现在已经有多家餐饮企业和绿
色食品生产厂家打来电话，纷纷
表示希望多举办类似的博览会，
给厂商和餐饮企业提供直接接触
的平台。”

东营美食
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青岛逸品纯生啤酒品鉴会现场。
本报记者 段学虎 嵇磊 摄

“下届博览会会更加精彩”
首届黄河口绿色食品博览会深受好评

市民正在畅饮青岛逸品纯生啤酒。 本报记者 段学虎 嵇磊 摄

博览会上，餐饮企业员工正在展示企业文化。 本报记者 段学虎 嵇磊 摄
市民们纷纷拿出相机留念。 本报记者 段学虎 嵇磊 摄
工作人员正在展示自家的产品。 本报记者 段学虎 嵇磊 摄
博览会现场，绿色食品深受广大市民喜爱。 本报记者 段学虎 嵇磊 摄
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